

Fr, 17. – So, 26. Oktober

## 5. Rheinfelder Orgelwochen 2025 – Fast ein kleines Jubiläum

Die 5. Rheinfelder Orgelwochen finden in diesem Jahr ausnahmsweise im Oktober statt. Diese Konzertreihe ist 2025 bereits ein halbes Jahrzehnt alt, sodass gleich mehrfach gefeiert werden darf: das kleine fünfjährige Orgelwochenjubiläum, 40 Jahre Erweiterung der Gebr. Späth-Orgel in St. Josef durch Hartwig Späth (March) sowie die Wiedereinweihung der revidierten und erweiterten Rensch-Orgel der Christuskirche Rheinfelden.

Als Koproduktion der Stadt Rheinfelden, Evang. Kirchenmusik Rheinfelden und Katholischen Kirchengemeinde Rheinfelden erfreut sich die Veranstaltungsreihe zunehmender Beliebtheit und wartet in diesem mehrfachen Jubiläumsjahr gleich mit fünf besonderen Anlässen auf:

### Fr, 17. Oktober, 19 Uhr, Christuskirche Rheinfelden

Feierliche Einweihung der renovierten Orgel im Rahmen eines Festgottesdienstes mit Messe D-Dur für Chor und Orgel von Anton Dvorak, und Psalm 150 von C. Franck Birgit Tittel (Orgel), Kantorei Rheinfelden, KMD Rainer Marbach, Leitung Pfr. Joachim Kruse, Liturgie; anschließend Apéro mit Grußworten

### Sa, 18. Oktober, 19 Uhr, Christuskirche Rheinfelden

Eröffnungskonzert: Irmtraud Tarr, Orgel – „Von Bach bis Bovet...“

### So, 19. Oktober, 19 Uhr, Christuskirche Rheinfelden

Orgelkonzert mit Matthias Flierl, Bezirkskantor Waldshut mit Werken von Bruhns, Buxtehude, Bach, Langlais, u.a.

### Sa, 25. Oktober, 19 Uhr, St. Josef Rheinfelden

Orgelkonzert mit Andreas Liebig, Basler Münsterorganist, er spielt Werke von Bach, Regér, Reubke, Liszt, u.a.

### So, 26. Oktober, 19 Uhr, St. Josef Rheinfelden

Abschlusskonzert mit dem international gefeierten Konzertorganisten Guy Bovet mit Werken von Boëly, Boulanger, Alain, Bovet u.a.

## Die Orgelrevision

Die Abnahme der Revisionsarbeiten an der Orgel der Christuskirche Rheinfelden fand Mitte Juni durch den Karlsruher Orgelsachverständigen Dr. Martin Kares statt.

Dank finanzieller Unterstützung und dem tatkräftigen Einsatz vieler Menschen konnte dieses Projekt realisiert werden. Die Evangelische Kirchenmusik bedankt sich bei:

Prof. Dr. Irmtraud Tarr, der Evangelischen Kirchengemeinde Rheinfelden, Evangelischen Landeskirche Baden, Stadt Rheinfelden insbesondere Oberbürgermeister Klaus Eberhardt und Kulturamtsleiter Dario Rago, der Reformierten Gemeinde Rheinfelden, CH, einem anonymen Großspender, und vielen Spenderinnen und Spendern via „Fundraising Button“, „Pfeifenpatenschaften“, „Ihr Beitrag“ oder sonstigen Spenden. Die Reinigungsarbeiten sowie das Polieren der Prospektpfeifen erfuhr durch das Engagement vieler helfender Hände große Unterstützung. Die Unterbringung des Orgelbaupersonals – zum Teil bis zu vier Personen pro Woche – unterstützte Familie Kruse und Familie Alexander Schwabe und Franziska Tanner von Schloss Beuggen tatkräftig.

*Rainer Marbach*

